

ASOCIACIÓN DE AJEDREZ DE BARAHONA

INVITA A ESTUDIAR

16 de Abril 2018



Los ajedrecistas Fernando José Cuevas Feliz y Julio Ventura, ponen en prácticas los temas abordados en la sesión de estudio, que se realizan cada viernes de cada semana, en el local de Acción Social Barahonera Maestra Pirula. La raíz del estudio es amarga, luego sus frutos serán dulces.

Todos los viernes, a partir de las 5:30 de la tarde, nos encontramos en el local de “Acción Social Maestra Pirula”, estudiando y analizando partidas, es la única de manera de avanzar. La raíz del estudio es árida, más su victoria dulce.



